

KULTUR IN DÜSSELDORF

Die tätowierte Metal-Mutter

Zwischen Reibeisen und Engels-Chor: Doro Pesch zelebrierte ihr 2500. Konzert im Reisholz

Maria Wigbers

„Doro, Doro, Doro!“ ruft ein kollektiver Bass mit Bärteln, Jeans-Westen und Nietengirten aus dem Publikum. Doro Pesch schüttelt strahlend das platinblonde Haar und verneigt sich vor ihren Fans, von denen viele ihr seit fast drei Jahrzehnten die Treue halten.

Ihr 2500. Konzert gab die Metal-Sängerin am Samstag in der Mehrzweckhalle Reisholz. Zum Jubiläum kam sie zurück in die Stadt, in der Anfang der 80er Jahre alles anfing. Vom Proberaum an der Ronsdorfer Straße aus startete ihre internationale Karriere mit der Band Warlock. Als eine der ersten Frauen trat die gebürtige Düsseldorferin 1986 beim damals bedeutendsten Festival der Szene auf, dem „Monsters of Rock“ in England. Seit 1988 ist sie solo unterwegs. Pesch hat sich behauptet in einer Domäne, die scheinbar von stahlharter Männlichkeit dominiert ist.

Ikonenhaft auf Plakaten

Bevor die 45-jährige am Samstag die Bühne stürmte, versuchte die Symphonic-Metal-Band Krypteria aus Aachen den Flirt mit den Publikum. Zu von klassischer Musik durchzogenen Metallklängen schwang Sängerin Jil-Cho lasziv die Hüften. Zwischen zwei Songs zollt sie Doro Peschs Karriere Respekt: „In dieser Branche ist es nicht einfach...“, setzt sie an. Das spielen ihre Band-Kollegen schon die Anfangsstöne des nächsten Stücks. „Als Frau“,

wirkt Doro Pesch zu unterbrechen. Ikonenhaft auf den Plakaten und T-Shirts der Fans: Eine 20-jährige Sex-Bombe mit tief ausge schnittener Leder-Corsage schaut den Betrachter kämpferisch an. „Als die nur 1,54 Meter kleine „Metal-Queen of the World“ dann um 9.15 Uhr auf die Bühne wirbelt, strahlt sie pure Menschlichkeit aus. „You are my family“, ruft sie



Die Bühne ist immer wieder Doros Wohnzimmer.

Beim größten Metal-Festival der Welt, dem Wacken Open Air in Norddeutschland soll es friedlich zugehen wie in Pfadfinder-Zeltlager.

„Werden immer zueinander steh'n“ singt Doro Pesch am Samstag - und die härtesten Männer können im Gewand des Metal ihren Sehnsüchten nachgeben. Durch die langen Mähnen ziehen sich silbermetalldarbene Strähnchen. Doro Pesch hat mit der Zeit nichts an Energie eingebüßt. Mehr als drei Stunden rockt sie die Bühne als Synthese aus sie die Bühne als Synthese aus zeitlosem Sexsymbol, liebenswerten Mutterfigur, Metalgöre und Duracell-Mädchen. „Die steht auf der Bühne, bis sie umfällt“, meinte ein Fan der ersten Stunde.

Vielelleicht ist gerade die stimmliche Vielfalt zwischen Reibeisen und Engels-Chor eines ihrer Geheimnisse.

ONLINE Eine Fotostrecke zum Konzert gibt es im Internet:
www.derwesten.de/duesseldorf



Fotos: Sergei Lepke

Die Fans waren am Samstag begeistert.

Zu Beginn des Kopfsatzes der „Symphonie fantastique“ hielt Boreyko das Orchester